

Este domingo iniciaba la segunda temporada de la serie de HBO y este es un cuadro para entender la guerra

Los bandos enemigos que se odian en "La casa del dragón"

Los Negros y Los Verdes quieren quedarse con el trono que dejó el rey Viserys. Dos de sus hijos se muestran los dientes en los capítulos que vienen.

FERNANDO MARAMBIO

Este domingo comenzaba la temporada de dragones de la televisión. El canal HBO y la plataforma Max le dieron la bienvenida al segundo ciclo del programa "La casa del dragón", que retoma la historia de estilo medieval que creó el escritor George R. R. Martin como precuela de "Game of Thrones". La ficción se centra en el conflicto entre dos bandos por la sucesión del rey Viserys en el trono hecho de espadas.

Por un lado su primera hija, Rhaenyra, una mujer de pelo rubio casi albino que recibió la venia de su padre. Por otro Aegon, proclamado por su madre, la insidiosa segunda esposa del soberano, la igualada Alicent Hightower. El poder en las sombras lo mantiene Otto Hightower, padre de Alicent, consejero del rey que allanó el camino para que su hija se casara por interés con Viserys cuando quedó viudo.

Como HBO dejó pasar dos años entre las temporadas y ante la falta de resúmenes oficiales para refrescar las acciones, hay muchos que han olvidado los detalles de este conflicto sin piedad. Esta es una pequeña guía para no quedar colgado con lo que verán en la tele.

Los Negros

Por qué el color: Es el tono de la casa Targaryen.



CAPTURA DE PANTALLA

Rhaenyra (Emma D'Arcy) y Daemon Targaryen (Matt Smith), figuran como aliados y protagonistas en la serie.

Reina: Rhaenyra Targaryen (la actriz Emma D'Arcy).

Relación con el rey Viserys: Hija mayor.

Principal apoyo: Su tío y marido, el príncipe Daemon (Matt Smith).

Aliados: Princesa Rhaenys (Eve Best), Lord Corylis Valaryon (Steve Toussaint)

Dragones: Syrax, Caraxes.

Qué dice el público: "Soy del bando negro, partidario que Rhaenyra asuma el trono que le corresponde. Su grupo es caracterizado por el sentimiento de justicia y solemnidad" (Jesús Diamantino, escritor y académico de la U. Adolfo Ibáñez). "Como grupo son más interesantes porque tienen una simbiosis con los dragones. Se acercan a las figuras míticas (Walter Kühne, psicólogo y fan).

Los Verdes

Por qué el color: El tono de la familia Hightower.

Rey: Aegon II (Tom Glynn-Carney).

Relación con rey Viserys: Hijo del segundo matrimonio.

Principales apoyos: Su madre, la reina Alicent (Olivia Cooke), su abuelo y maquiavélico consejero Otto Hightower (Rhys Ifans).

Aliados: Su hermano Aemond Targaryen (Ewan Mitchell), el caballero y líder militar Criston Cole (Fabien Frankel).

Dragones: Fuegosol, Vhagar (el



CAPTURA DE PANTALLA

más grandes de todos).

Qué dice el público: "Los verdes son más insidiosos. Cuentan con el súper villano Aemond, el enorme dragón Vhagar, la habilidad para la manipulación de Criston Cole" (Alvaro Ibarra, community manager de la página Game of Thrones Chile). "Soy fan de Los Negros, pero me gustan los personajes del consejo Verde aunque al ser más fríos uno no los quiere tanto" (Valentina Lorca, @ValentinaDeValiente en TikTok y fan que asistió a la premier de la serie en Nueva York).

Aegon II (Tom Glynn-Carney) fue ungido rey, aunque le espera una guerra.